
Al  via  “Laboratorio
Farnesina” a Siracusa per la
promozione  della  cultura
italiana nel mondo
Siracusa ospiterà domani “Laboratorio Farnesina. Idee e voci
per nuove strategie di promozione culturale all’estero”, il
roadshow organizzato dal Ministero degli affari esteri e della
cooperazione internazionale, in collaborazione con Il Sole 24
ore, per creare un collegamento tra i territori e gli Istituti
italiani di cultura presenti nel mondo.
L’evento  si  terrà  domani  all’Urban  Center,  dalle  10,  e
parteciperanno il sindaco, Francesco Italia, che porterà i
saluti della città, e l’assessore alla Cultura, Fabio Granata.
Un’opportunità per Siracusa che, con altre 4 città italiane
(Torino, Bergamo, L’Aquila e Bari), è stata scelta dal Maeci
per ospitare l’importante iniziativa.
Attraverso gli 86 istituti esistenti, il ministero diffonde e
promuove la cultura italiana nel mondo e per farlo intrattiene
rapporti con musei, collezioni nazionali, aziende e operatori
che supportano il settore creativo, soprintendenze, università
e  centri  di  ricerca,  fondazioni,  associazioni  culturali,
teatri, gallerie.
Il  programma  della  giornata  prevede  una  sessione  frontale
dalle ore 10 alle 13, in cui il Maeci si presenterà e lascerà
spazio alle testimonianze di uno dei direttori degli Istituti
e di altri partner sul territorio; una sessione pomeridiana,
dalle 14.30 alle 17.30, in cui si terranno workshop e incontri
one-to-one  tra  operatori  e  funzionari  del  ministero  per
approfondimenti e la presentazione di progetti o proposte.
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Parcelle  legali  non  pagate
dal 1986, Palazzo Vermexio ci
mette  una  pezza  da  291mila
euro
Con una nuova transazione, il Comune di Siracusa mette una
pezza ad un debito fuori bilancio per una serie di parcelle
legali non pagate. Si tratta, invero, di una storia che parte
nel 1986 e arriva fino al 2020. In questo ampio lasso di
tempo,  Palazzo  Vermexio  si  è  avvalso  dell’assistenza  in
giudizio dell’avvocato Vincenzo Cappello. Le parcelle però non
vennero mai liquidate dagli amministratori del tempo e in
molti casi non risultava neanche la previsione in bilancio.
Al  termine  di  una  procedura  avviata  dallo  studio  legale
associato Cappello è stato recentemente raggiunto un accordo
bonario  ed  extragiudiziale.  Il  Comune  di  Siracusa  pagherà
291.322,33 euro per chiudere quella pagina, grazie ad una
transazione tra le parti.
Sin dal 1955 – risulta dagli atti – il Comune di Siracusa si è
avvalso  dell’assistenza  dell’avvocato  Vincenzo  Cappello  per
difendere  le  ragione  dell’Ente  avanti  agli  organi
giurisdizionali ordinari e amministrativi. Lo stesso, negli
anni, è stato incaricato, “con formali deliberazioni della
Giunta Municipale, della tutela giudiziale e stragiudiziale
dell’ente in tutta una serie di giudizi”.
Nel settembre del 2021 lo studio legale associato Cappello
aveva  presentato  al  Comune  di  Siracusa  la  richiesta  di
liquidazione delle parcelle (dal 1986 al 2020) per un totale
di 753.546 euro. Palazzo Vermexio ha avviato una istruttoria,
accertando  che  si  trattava  effettivamente  di  incarichi
pregressi  e  definiti  con  provvedimenti  giurisdizionali  dal
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2010 al 2020. Il Settore Affari legali ha allora iniziato una
trattativa con lo studio legale Cappello per una soluzione
bonaria della vicenda. E grazie all’accordo tra le parti – con
una rivalutazione al minimo delle parcelle – si è arrivati al
riconoscimento  del  debito  fuori  bilancio  nel  2022  e  alla
successiva  autorizzazione  al  pagamento  per  complessivi
291.322,33 euro, pagabili in quattro esercizi finanziari (dal
2023 fino al 2026).

Bollo auto, sconto del 10% in
tabaccherie e sportelli Aci
(cs)  Sono  pienamente  operative  le  misure  agevolative
introdotte  dalla  Regione  Siciliana  in  tema  di  tasse
automobilistiche, ovvero lo sconto del 10 per cento sul bollo
e il cosiddetto “straccia bollo” esteso fino al primo luglio
2024 per i contribuenti che intendono mettersi in regola con i
pagamenti. A seguito di alcune segnalazioni su disfunzioni
nell’accesso  agli  sgravi,  l’assessorato  regionale
dell’Economia precisa che lo sconto è rivolto a coloro che non
hanno  annualità  pregresse  pendenti  ed  è  ottenibile
esclusivamente presentandosi agli sportelli Aci o in tutte le
tabaccherie  siciliane.  In  quest’ultimo  caso  bisogna
richiedere, al momento del pagamento, l’utilizzo del codice di
riduzione 54. Gli uffici postali, invece, non sono abilitati
al pagamento in misura agevolata poiché Poste Italiane non ha
aderito all’accordo predisposto dalla Regione.
Eventuali nuove segnalazioni su difficoltà nei pagamenti agli
sportelli  vanno  indirizzate  alla  mail:
dipartimento.finanze@certmail.regione.sicilia.it.  Entrerà,
invece, in vigore nelle prossime settimane l’ulteriore sconto
per  i  contribuenti  che  volessero  avvalersi  della
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domiciliazione bancaria del bollo auto. È ancora in corso la
definizione  delle  modalità  attuative  dell’agevolazione  da
parte degli istituti bancari.

Emergenza  siccità  per  il
settore  zootecnico.
Sammartino  “Aiutare  gli
allevatori colpiti”
La  giunta  regionale,  su  proposta  dell’assessore
all’Agricoltura Luca Sammartino, ha dichiarato lo stato di
crisi ed emergenza siccità per il settore zootecnico. Per
l’attuazione  degli  interventi  a  favore  degli  allevatori
siciliani,  il  presidente  Renato  Schifani  ha  nominato
commissario il dirigente generale del dipartimento Agricoltura
Dario Cartabellotta.
Tra i provvedimenti individuati nella delibera di giunta, la
semplificazione delle procedure e il sostegno delle spese per
la transumanza, l’esonero dei pagamenti dei canoni d’affitto
delle  superfici  a  pascolo  pubblico  per  l’anno  2024,
l’erogazione dei primi contributi per 5 milioni di euro alle
aziende  per  l’acquisto  di  foraggio  e  l’approvvigionamento
idrico, la semplificazione delle procedure per l’attingimento
nei  corsi  d’acqua  e  l’utilizzo  delle  autobotti  per  il
trasporto  dell’acqua  per  gli  animali.
“Il governo regionale – dichiara Sammartino – mette in campo
azioni  concrete  per  aiutare  gli  allevatori  colpiti  dalla
siccità  e  per  la  salvaguardia  della  zootecnia,  così  come
richiesto  dagli  stessi  operatori  del  settore  in  occasione
degli incontri dell’unità di crisi istituita dal presidente
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Schifani. Siamo consapevoli del grave disagio che vivono i
nostri  allevatori  per  la  carenza  di  pascolo  legata  alla
mancanza di acqua e per gli esorbitanti costi di produzione e
di mantenimento del bestiame. Le deroghe previste dallo stato
di crisi ed emergenza consentiranno, infatti, di accelerare la
possibilità  di  aiutare  il  settore.  Insieme  al  commissario
Cartabellotta  lavoreremo  ad  altre  misure  finalizzate  ad
aiutare anche il comparto agricolo”.

La  Marina  Militare  a
Siracusa, nave Borsini e nave
Orione in sosta al porto
I pattugliatori Comandante Borsini della classe Comandanti e
Orione  della  classe  costellazioni  II  serie  della  Marina
militare al porto di Siracusa dal 23 al 26 febbraio presso il
molo S. Antonio.
Nell’ambito  di  un’iniziativa  organizzata  dal  Comando  della
Qurta Divisione Navale di Augusta in collaborazione con il
consorzio  dell’Area  marina  protetta  del  Plemmirio  e  la
Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa,  le  due  unità  saranno
impegnate per sensibilizzare i giovani studenti all’importanza
della tutela dell’ambiente marino.
Nell’occasione, sabato 24 e domenica 25 febbraio saranno anche
un’opportunità per visitare le due navi, attraverso brevi tour
guidati dai membri degli equipaggi. Nave Borsini e nave Orione
saranno aperte al pubblico nei giorni 24 e 25 febbraio nei
seguenti orari: 09.00 – 12.00 / 15.00 – 17.00.
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Inaugurato  l’asilo  nido
comunale  “Adelia  Cagliora”.
Cannata “A sostegno dei più
piccoli e delle famiglie”
Un nuovo asilo nido comunale intitolato ad “Adelia Cagliola”.
È stata inaugurata ieri, ad Avola, la struttura, all’interno
del plesso Collodi, che portà accogliere fino a 24 bambini
della  fascia  di  età  fino  a  tre  anni  e  l’amministrazione
comunale darà priorità alle esigenze dei genitori appartenenti
a fasce sociali economicamente più svantaggiate o se entrambi
lavoratori.
Il nuovo nido è stato intitolato ad Adelia Cagliola, cittadina
avolese, letterata e direttrice didattica per evidenziare il
legame tra il valore dell’istruzione e la memoria di una donna
che si è contraddistinta nella comunità. Ed è per questo che a
lei  il  sindaco  Cannata  e  l’amministrazione  comunale  con
l’associazione  Toponomastica  femminile  e  la  Fidapa  hanno
voluto intitolare la nuova struttura.
“Sono  soddisfatta  nel  vedere  realizzare  un  importante
obiettivo del mio programma elettorale – dichiara il sindaco
Rossana  Cannata  –  che  oggi  concretamente  prende  forma  a
sostegno  dei  più  piccoli,  delle  donne,  delle  famiglie,
protagonisti della nostra politica del fare. In questi luoghi
accoglienti  i  piccolini  cominceranno  a  fare  le  prime
esperienze di crescita e di socialità oltre a conquistare le
prime  autonomie.  Sono  emozionata  ed  entusiasta  perché  ho
lavorato  incessantemente  quest’anno  con  gli  uffici  per
assicurare alle madri avolesi una migliore organizzazione e
autonomia di vita. Siamo vicini con la mia amministrazione ai
bisogni delle famiglie e le sosteniamo con nuovi servizi e
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concrete opportunità educative”.

Diffondere  la  cultura  del
lavoro  e  del  sacrificio:
Matteo  Melluzzo  e  Vincenzo
Maiorca dagli studenti
Una serie di incontri, rivolto alle giovani generazioni, con
l’obiettivo  di  diffondere  la  cultura  del  lavoro,  del
sacrificio e della passione. I due campioni della velocità,
Matteo Melluzzo e Vincenzo Maiorca, sono stati all’Istituto
superiore  siracusano,  per  il  primo  di  una  serie  di
appuntamenti tra scuole e atleti professionisti. All’istituto
Alessandro Rizza, Melluzzo e Maiorca hanno voluto lanciare un
forte messaggio per gli studenti: “non cadere nelle devianze
che purtroppo la vita di oggi presenta”.
Gli studenti hanno avuto la possibilità di confrontarsi con i
due  campioni,  anche  grazie  alla  disponibilità  dei  docenti
Loredana Rizza e Claudia Sicuso e il dirigente scolastico
Pasquale  Aloscari.  Presente  il  legale  siracusano  Sergio
Giancarlo Linares, che ha coordinano l’incontro.
Il  prossimo  apapuntamento  sarà  il  20  e  21  febbraio
all’istituto  Comprensivo  Nino  Martoglio.
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Primo  torneo  scolastico  di
pallamano “Lombardo Radice –
Aretusa”.  Villari  “Partire
dai più piccoli”
Il  Primo  torneo  scolastico  di  pallamano  “Lombardo  Radice-
Aretusa”. Venerdì mattina, a partire dalle 9 alla palestra
Pino Corso, 170 alunni saranno protagonisti nel 40×20, grazie
alla collaborazione con la Pallamano Aretusa.
“Siamo  felici  di  questa  collaborazione  con  la  Pallamano
Aretusa per l’organizzazione del torneo scolastico ma più in
generale per la diffusione della pratica sportiva con i nostri
alunni. – dichiara Alessandra Servito, dirigente scolastica
dell’istituto  comprensivo  “Lombardo  Radice”  –  L’attività
motoria è importante e prioritaria, al pari dello studio, a
quell’età  e  poterla  sviluppare  anche  in  sinergia  con  una
società sportiva è fondamentale, in quanto parallelamente –
scuola  e  associazioni  –  possono  portare  avanti  i  propri
progetti,  le  idee  e  una  visione  legata  alla  formazione
dell’alunno a 360 gradi. D’altronde sosteniamo da sempre che
lo  sport  aiuta  a  socializzare,  crescere  con  delle  regole
precise e permettere di poter stare in buona salute. Per cui
assieme  alla  Pallamano  Aretusa  non  possiamo  che  essere
soddisfatti e fautori di queste attività, che siano tornei
piuttosto che anche semplici lezioni pratiche durante le ore
scolastiche, affinché i nostri bambini crescano in modo sano e
con sani princìpi improntati al fair play”.
“Questa è sempre stata una delle nostre mission. Fare sport
partendo  dai  più  piccoli,  da  un  capillare  lavoro  con  le
scuole, con l’idea di far divertire tutti e magari formare
qualche pallamanista del futuro. – sottolinea Placido Villari,
presidente  della  Pallamano  Aretusa  .  Principalmente,  però,
deve essere un’attività ludica e sociale volta al benessere
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fisico di tanti ragazzi che negli anni precedenti, a causa del
Covid, sono stati costretti a non poter fare alcuna attività.
Oggi, grazie alla sinergia con l’istituto scolastico Lombardo
Radice  e  il  nostro  maestro  e  preparatore  atletico  Marco
Marchisio insieme con le atlete Annagiulia Francesconi, Nerea
Costanzo  Serrato  e  Qimey  Sausa  Muller  possiamo  ritenerci
soddisfatti  del  percorso  e  guardiamo  avanti  con  grande
ottimismo per il futuro di questi giovani”.

Calunnia  ed  estorsione,
42enne condannato a 5 anni di
reclusione
4 anni e 8 mesi di reclusione. Dovrà scontarli un uomo di 42
anni,  riconosciuto  colpevole  di  calunnia  ed  estorsione
commessi, rispettivamente, nel 2008 e nel 2012 a Siracusa.
L’uomo  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Belvedere  in
esecuzione di un provvedimento emesso dalla Procura Generale
della Repubblica di Catania.
L’uomo, dopo le formalità di rito, è stato associato alla Casa
Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Avviati  i  cantieri  di

https://www.siracusaoggi.it/calunnia-ed-estorsione-42enne-condannato-a-5-anni-di-reclusione/
https://www.siracusaoggi.it/calunnia-ed-estorsione-42enne-condannato-a-5-anni-di-reclusione/
https://www.siracusaoggi.it/calunnia-ed-estorsione-42enne-condannato-a-5-anni-di-reclusione/
https://www.siracusaoggi.it/avviati-i-cantieri-di-rigenerazione-urbana-a-lentini-scerra-m5s-grazie-al-governo-conte-e-al-m5s/


rigenerazione  urbana  a
Lentini. Scerra (M5S) “Grazie
al governo Conte e al M5S”
“Finalmente avviati i primi interventi di rigenerazione urbana
a Lentini, su 17 complessivi. Ricordo ai più distratti che
questi lavori sono oggi possibili dopo anni di impegno del
Movimento  5  Stelle,  con  il  decreto  di  finanziamento  del
governo Conte ed il lavoro condotto a livello locale con la
precedente Giunta del Patto civico con il M5S”. Sono le parole
della consigliera comunale Maria Cunsolo (M5S), che commenta
l’avvio  dei  cantieri  di  rigenerazione  urbana  a  Lentini.
“Desolante assistere come, in assenza di traguardi propri, in
molti stiano appuntandosi una medaglia politica sul petto.
Ringrazio il parlamentare Filippo Scerra che ha reso possibili
questi interventi volti a ridurre i fenomeni di emarginazione
e degrado sociale, a Lentini”, aggiunge ancora la Cunsolo.
“I lavori di rigenerazione urbana avviati negli ultimi tre
anni in varie parti d’Italia, e adesso anche a Lentini, sono
il coronamento di un progetto di decoro ambientale e sociale a
cui abbiamo dato concretezza durante il governo Conte. Il
bando Periferie varato dal governo Cinquestelle, ad esempio, è
quello che oggi ha permesso a centinaia di amministrazioni
comunali di perfezionare, abbellire e rigenerare spazi di vita
e aggregazione consegnati ai cittadini. Giusto ricordare chi e
come ha permesso di salire su di una macchina già avviata”,
commenta il parlamentare Filippo Scerra (M5S) .
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